



久しぶりの体験農園

さる、10月5日(火)にほのぼの堀之内で一番人気のプログラム「体験農園」を実施いたしました。今回の作業は、ブロッコリーの定植、大根の播種を中心に行いました。

久しぶりの農園、皆様一面の青空と由木の里山風景を満喫しておりました。

ブロッコリーは、ひとつだけ大きな花蕾を収穫する品種ではなく、小さな側花蕾が多くなる(成功した場合…)品種【スティックセニョール】を定植いたしました。この品種は、最近の家庭菜園では人気の品種です。

収穫は12月初旬から中旬の予定です。



毎年恒例の大根は、約40本分を播種いたしました。品種は【耐病総太り】と言い、どんな料理にも万能(また、その名の通り病気に強い)タイプの青首大根です。また、秋冬栽培の大根は、寒暖差が大きくなるため甘味がギュッと閉じ込められます。

しかし、虫たちの活動も活発な季節です。虫たちとの闘いながら、しっかりと管理をしたいと思います。収穫は12月中旬から下旬の予定です。

なお、体験農園は原則緊急事態宣言中でも感染対策を徹底して実施する方針です。参加にあたり、長靴の持参とマスクの装着にご協力いただきますようお願い申し上げます。

●新型コロナウイルス感染症に関してのお願い●

ご利用者、ご家族の皆さまには、新型コロナウイルス感染、および、拡大予防についてご協力をいただきありがとうございます。

事業所では、更なる感染予防を徹底したうえで、通常通り事業を継続いたします。なお、体験農園は10月から再開しております。今後は、原則緊急事態宣言中でも感染対策を徹底して実施いたします。

継続して、ご利用前に以下のご協力をお願い申し上げます。

- ・ご利用日の朝、必ず体温の測定をお願いいたします
(体温を添乗スタッフへ口頭でお知らせください)
- ・風邪症状がある場合、必ず相談機関への連絡、および、医療機関に受診をお願いいたします
- ・デイサービスご利用時、マスクの着用をお願いいたします

■変異株が発生おります。改めて、ご協力をお願い申し上げます■

●10月のイベント情報●

・10月20日(水) セレクトメニュー

今回のセレクトメニューは、久しぶりに水曜日に実施いたします。今月は【ほっともっと】で和洋中の豊富なメニューから選んでいただきます。なお、昼食代とおやつ代は実費相当を10月利用料とともに頂戴いたします。予め、ご承知おきください

・10月15日(金)、21日(木)、27日(水) 体験農園

今月は葉物類(小松菜、ほうれん草)の播種、気候によりタマネギの定植をする予定です

●運営推進会議の議事録について●

9月下旬から書面にて運営推進会議を実施いたしました。期間が短かったにもかかわらず、ご返信いただきありがとうございます。議事録は、11日(月)から配布いたします。議事録をご確認いただきますようお願い申し上げます。なお、議事録に関してご質問等がございましたら【管理者:高田】までお問い合わせください。

●編集後記●

『つなぐ(第43号)』はいかがでしたか。今回は久しぶりに再開した体験農園を中心にレポートいたしました。再開初日は、心地良い気候で「気持ち良いね」と話されておりました。もちろん、作業も真剣に取り組まれ、ブロッコリーの定植と大根の播種を行っております。年末をご期待ください
(高田)